



Ortsclub
im ADAC



Winterfest bei den Görls

Am 22. Oktober, zwischen 10 und 14 Uhr waren unsere ACB Mitglieder und unsere ACB Freunde zum Winterfest bei unserem 1. Vorsitzenden nach Oberpfarrmurn eingelaufen. Zusammen mit unserer Gastgeberfamilie waren wir 15 Personen.

Die Wettervorhersage bewahrheitete sich, es blieb trocken und es wurde sogar richtig sonnig. Das ideale Wetter für unser Vorhaben, unsere Autos winterfest zu machen.

Auf der Hebebühne gab es die Möglichkeit, die Sommerreifen abzumontieren und die Winterreifen aufzuziehen.

Mit einem leistungsstarken Staubsauger konnte man die Autos innen säubern und mit dem Hochdruckreiniger mit seinen 225 bar war es ein Kinderspiel, den Schmutz von den Gummimatten, oder sogar vom ganzen Auto zu bekommen.

Mein Auto war schon lange nicht mehr, innen und außen, so blitzsauber.

Zur Stärkung gab es nicht nur Weißwürstel mit Brezen, sondern auch Apfelkuchen, kleine Marmorkuchen, verschiedene Törtchen mit Schinken, Spinat und Käse und natürlich Kaffee, Tee, Apfelschorle und Bier. Alles war sehr lecker.

Ein herzliches Dankeschön an die Köchinnen und besonders an unsere Gastgeber, an alle Görls.

Das "Schrauberfrühstück" am Palmsonntag und das "Winterfest" jetzt im Oktober sind wirklich eine Bereicherung für unser Clubleben.

Nach Meinung aller, die dabei waren, es hat großen Spaß gemacht und diese Veranstaltungen dürfen gerne auch in 2024 wiederholt werden.

Julia Rother